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2024 ～ 2025　国際ロータリー会長　ステファニー A. アーチック

ロータリーのマジック

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　小林　透君

＊配偶者誕生日
　遠藤純司夫人

＊結婚記念日
　鈴木茂男君

＊入会記念日
　齋藤英樹君（R6.4.16）
　本間裕介君（R5.4.18）
　山本晃久君（R5.4.18）

第3111回例会（4月8日）☆司会　山本晃久 副SAA

今日の例会（2025年 4月15日）

「こども食堂の現状と支援について」
担当：小林　透君

講師：厚木市こども家庭センター子育て支援第1係
担当課長 永井淳一様

次回の例会（2025年 4月22日）

「次年度委員会例会」
担当：次年度会長 前島憲司副会長

点鐘　…栗原良幸会長

斉唱　…奉仕の理想

会長の時間

暖かな日和になりました。春を迎えると何となく気
持ちの麗らかになりますね。ただ、経済についてはト
ランプショックによる株価の暴落で今後どのように
なるのか、暗雲が漂っています。

今月のロータリー活動は交換留学生の説明会、米山
奨学生の説明会、次年度体制の活動開始、ティーボー
ル大会そして厚木でのクラブリーダシップラーニン
グセミナーと目白押しです。関係される会員の皆さん
宜しくお願いいたします。

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・財団室NEWS　2025年４月号
・2025年4月　環境月間リソースのご案内
・4月ロータリーレート　1ドル＝１５０円
・第9回日台親善会議札幌大会　
・次年度向け会員増強セミナー

5月25日(日)13：30 ～　第一相澤ビル
◎ロータリー米山記念奨学会　より

・奨学生の世話依頼について
クラブ・カウンセラー委嘱状、奨学生情報

◎レンブラントホテル　より
・厚木・海老名　総支配人　交代のご挨拶

幹事報告

◎例会変更
・大和ＲＣ

2025年4月29日（火）　→　取止め例会(祝日週)
2025年5月 6日（火）　→　取止め例会(祝日週)
2025年5月20日（金）　→　夜間例会

花巻南ＲＣとの夜間合同例会
2025年6月24日（火）　→　取止め例会

委員会報告

◎雑誌広報年史委員会
4月号 ロータリーの友の案内

◎新世代奉仕委員会
ティボール大会の案内

◎クラブラーニングセミナー委員会
4/20 地区CLLS
9：00から手伝い～ 12時

◎ゴルフ同好会

スマイル

栗原良幸会長・建部卓也幹事
花冷えが続いたお陰で、桜を長く楽しめそうですね。
さて、本日の例会は前田会員による卓話です。お話、
楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

本多正彦君
3月は出席0でした。月に1回は出る予定です。よろし
く。



西嶌洋一君
4月7日 日本経済新聞P15にK.P.M.Gジャパンの不正
対応会社の設立が紹介されました。会計士、弁護士、
I.T専門家による140人体制の会社だそうです。私の二
男、宏之が社長で企業の不正予防対策をアドバイスす
るようです。興味のある方は見て下さい。それと一番
下の孫が今日高校の入学式に行きました。嬉しいので
スマイルします。
前田賢一君
誕生祝いをありがとうございます。59才になりまし
た。健康に気をつけて頑張ります。
畑中雄太君
親睦活動委員会の畑中です。先週の春の親睦例会に
ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。4
つの親睦例会が終わり、少しだけほっとしています。
皆様引続き宜しくお願い致します。
鈴木茂男君
事業所開設のお祝いありがとうございます。
石井智之君
厚木ロータリークラブに入会して1年が経ちました。
充実したロータリー活動にしていきたいと思いま
す。今後もよろしくお願いします。

川畑直也君
入会記念、事業所開設、配偶者誕生日ありがとうござ
いました。盆暮れ正月が一気にきた感じです。これか
らもよろしくお願いします。
原田忠洋君
春の親睦例会ありがとうございました。お酒の弱さ
を露呈してしまいましたが、今後も節度をもって楽
しんで行きたいと思います。
黄金井康巳君
所用により早退させていただきます。

今日のお花

カンパニュラ（栗原良幸会長）
アセビ（建部卓也幹事）

例会「自己紹介」

担当：前田賢一君

厚木RC卓話／ 2025.4.8前田賢一／「近況報告」自己・会社紹介、病気、Myグルメ
●入会：34才　2000年6月27日　25年目
●スポンサー：飛鳥井豊さん「お願いした理由はその内に分かるよ」（父）
●2014年 ‐ 2015年　会長　　幹事は、滝澤勇さん。
●父・前田俊昭 1999年-2000年度　会長。　幹事は、國方達央さん。
●昭和52年に大和市から厚木市に引越し。大和RCから厚木RCへ。

1.腎臓の病気　よくあるご質問
ℚ 人工透析治療は継続しているのか？
A 人工透析治療はしていない。移植手術で元気な腎臓が着くと要になる。
ℚ ドナーと腎臓がよく適合できたね。
A 年々、免疫抑制剤が進化している。
 ※移植された腎臓を異物と勘違いし攻撃してしまう免疫力を抑える。
ℚ 血液型が一緒でなくても大丈夫？
A 免疫抑制剤の種類や服用方法、血液交換など特殊治療で生着率が格段に上がる。



出席報告　＜会員32名、出席対象28名＞

3 月 25 日例会　　確定出席率 89.66％ 4 月 8 日例会　　出席 27 名　欠席 2 名　出席率 96.43％
＜事前メイク＞
　黄金井陽介君（4月5日／地区）
＜欠席＞
　常磐重雄君

ℚ ドナーは、大丈夫なの？
A 術前の普段の生活と同じ。
ℚ もらった腎臓はどこにあるの？
A 前面の右横腹あたりにある。へその右側に縦20㎝の開腹し、
ℚ 元々にあった2つの腎臓は取り除くのか？
A そのまま残っている。特に問題なし。
ℚ 移植した腎臓は、どれくらい持つものなのか？
A 個人差がある。世界には50年、日本でも43年経過する人もいる。
 生着率：1年98.7％、5年94.6％、10年80％。
ℚ IGA腎症の原因は、遺伝？・感染？
A どちらでもない免疫性の疾患になる。家族への影響は配な。
ℚ 薬はたくさんあるの？
A たくさんある。現在、朝9種類12錠、夕2種類4錠を服用。
ℚ 日常生活への影響や制限などはあるのか？
A 日常生活への影響はほぼない。気を付ける事として↓
 ①薬の飲み忘れに注意。12時間ごとに朝夕に服用。
 ②脱水は腎臓に悪い。飲水2.5ℓ以上/日。トイレは10回/日以上。
等々
ℚ 治療費の負担は大変？
A 医療費助成制度などが適用される。1 ～ 3割負担。
 

2.Myグルメ・・・私のリピート率が高いお店
【八王子】①とんかつ「みのや」千と千尋の神隠しに映る店〈八王子市〉
【大阪】①ラーメン「神座（かむくら）」道頓堀の１号店。〈道頓堀〉
【横浜】①日本蕎麦「角平（かどへい）」かつ丼、つけ天そば。〈横浜市西区平沼橋〉
【 〃 】②中華「天一景（てんいっけい）」タンタンメン〈横浜市中区本牧〉
【 〃 】③カジュアルフレンチ「アルチザン」犬OK〈横浜市中区日本大通り〉
【 〃 】④パン「ブラフベーカリー元町本店」〈横浜市中区元町〉
【銀座】①カレー「ニューキャッスル」創業80年。三代目大活躍〈銀座2丁目〉
【 〃 】②稲庭うどん「銀座 佐藤養助」グリーンカレー汁〈銀座6丁目〉
【 〃 】③鮨「二葉（ふたば）」創業1877年。屋台から初の路上店〈銀座4丁目〉
【 〃 】④中華「ヤンヤン」銀座で気軽な店。白湯スープ麺〈銀座4丁目〉
【 〃 】⑤中華「銀座 維新號（いしんごう）」創業は明治時代。周恩来、魯迅ら留学生が通った。鍋そば、青のり
　　　  チャーハン、まんじゅう。〈銀座８丁目〉

【 〃 】⑥日本蕎麦「泰明庵（たいめいあん）」カレーそばセリ入り。〈銀座６丁目〉


